
今日の例会
9月10日（木）第1421回例会
例会時間：19：00点鐘
例会場所：さいたま商工会議所会館２階第一ホール
卓話者：株式会社manebi CEO ⽥島 智也 様
テーマ ：『オンラインによる キャリア形成支援』

次回の例会
9月17日（木）第1422回例会
例会時間：19：00点鐘
例会場所：さいたま商工会議所会館２階第一ホール
卓話者：小谷野英一・鈴木弘一会員（研修リーダー）

テーマ ：『ロータリーの基礎第１回』

2020.09.03 第1420回例会週報

相原 章会長 尾崎 康幹事

会長挨拶 会長 相原 章

幹事報告 幹事 尾崎 康

・各部門セミナー（リモート 会長・担当・新会員）
9/5₍土₎ ロータリー財団部門 （会長・小島・尾崎）
9/12₍土₎奉仕プロジェクト3部門（会長・辻村・松本利男・尾崎₎
9/26₍土₎米山記念奨学部門（会長・尾崎・他）

9月第一例会にご出席いただきありがとうござい
ます。本日は毎年恒例によりましてガバナーエレクト
をお招きしています。松本輝夫様ようこそお越し
くださいました。本日の卓話よろしくお願い申し上げ
ます。それから、第2770地区より米山記念奨学
部門委員長の工藤篤志様、米山記念奨学増進
委員会副委員長の一色泉様、そして米山奨学生のお二人、よ
うこそお越しくださいました。
さて、突然ですが来週の火曜日、9月8日は何の日かご存知で
しょうか？無駄な雑学王の小宮さんなら知っているかも知れませ
んが、9月8日は国際識字デ－、識字の日です。ロータリーは9月
を基本的教育と識字率向上月間に定めています。
日本の文字識字に関する歴史を紐解くと、熊本県玉名市の柳
町遺跡から出土した木製の鎧から4世紀初頭に書かれた日本最
古の文字が発見されました。そこには「⽥」という文字が書かれて
います。それから時は下り明治維新の頃の日本人の識字率は男
子50％、女子30％、日露戦争を境に現在のほぼ100％になっ
たといわれています。
しかし、世界に目を向けると、地球上の全人口の17％、6人に
1人が非識字者、文字が読めない、書けない人だと言われていま
す。そもそも字が読めない、字が書けないとどういうことになるので
しょうか？一般的な社会生活は不可能でしょう。また文字情報が
理解できないと命に係わることもあります。世界的には大問題、で
も日本人は無関心、自分には関係ない、ということはよくある話で
す。確かにコロナのように身近に危機や問題が迫らないと、人間な
かなか動こうとはしません。しかし、我々はロータリアンです。ロータリ
アンの使命を考えた時、もう少し視野を広げて世界中で起こる、
いろいろな問題を身近なものとして考え、寄り添っていく感性を持
つべきではないかと思います。かく言う私も、クラブの会長になって、
逆にどんどん視野が狭くなって、クラブのことしか頭になくなってしまっ
ているのではないか？と反省しています。
本日は、ガバナーエレクトの卓話です。私たちとは違って地区全
体を俯瞰できる立場にいらっしゃる松本エレクトからのお話しを伺
い、少しでも視野を広げ、物事の本質を見る目を養う機会としてく
ださい。

辻村浩司委員長

□ゲストビジターの紹介

９月17日₍木₎第1422回例会、「ロータ
リーの基礎」第１回 を行います。ハイブ
リッド例会で100％出席例会を目指し
たいので、ご協力をお願いします。

奉仕プロジェクト委員会

👆米山奨学生 キム ソンヒョンさん 👆ガブロ ジェレミーさん
（川口モーニングRC） （さいたま新都心RC）

米山記念奨学部門委員長 米山記念奨学増進委員会
工藤篤志様（川口モーニングRC） 副委員長 一色 泉様

（さいたま新都心RC）

地区ロータリー財団

９月5日₍土₎ロータリー財団部門セミナー
が開催されます。特に、第2部は浦和中
RCクラブでお世話をしている竹之内千明
さんの講演がありますので、多くのご参加を
お願いします。 小宮泰二部門委員長

委員会報告

理事会報告
・10月例会企画書（案）承認の件 承認
・本年度本予算（案）の件 〃
・オンライン例会用機材購入の件 〃
（TV84,800円、台17,960円）

・次々年度指名委員会設置の件 〃
・退会者（村瀬会員）承認の件 〃
・奉仕プロジェクト委員会補充の件 〃
（村上・小宮・横⽥・松本博史・折茂会員追加）

幹事報告 ・9月ロータリーレート106円 ・9/8 会長幹事会開催

９月 Ｈａｐｐｙ
BIRTHDAY！
１日 草地祥貴 会員
４日 岩﨑朋子 会員
22日 小山祥史 会員



会員総数(免除) 40(3)名 本日の出席率 89.19％

出席算定 33/37 メイクアップ 3

本日の出席 30

出席報告 9月3日（木）第1420回例会 例会日：毎週木曜日 19:00～20:00
例会場：さいたま商工会議所会館２階 第１ホール
事務局：さいたま市浦和区高砂3-17-15

さいたま商工会議所会館７階
TEL:048(838)7740 FAX:048(838)7741
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://urawa-naka-rc.org

会長：相原 章 会長エレクト・幹事：尾崎 康 クラブ管理運営・プログラム委員長：三島 泉
親睦委員長：市川浩正 会員研修委員長：辻村浩司 研修リーダー：小谷野英一 公共イメージ向上委員長：小嶋敏夫

小谷野堅太郎会員

■ 『次年度ガバナーとして思うこと（コロナ禍でのロータリークラブ）』

「編集後記」今や恒例となったガバナーエレクトによる卓話。コロナ禍でのロータリー活動、どの様にして、
そのモチベーションを維持して行くのか、その真価が問われる年度。大変であろうが、是非、健康に留意され、

頑張って下さい。 （T・K）

本日は例会にお招きいただきありがとうございます。ガバナーエレクトの松本輝夫です。
貴クラブは昨年クラブ創立３０周年を迎えられたとのことおめでとうございます。
私の所属クラブはさいたま中央ロータリークラブですが，5年前に50周年を迎えました。
その際には周年事業にご協力いただきありがとうございました。貴ロータリークラブのメンバー皆様の好意
と友情に感謝申し上げます。
今年度のロータリー活動はコロナ禍での活動ということで，多人数の集まりが制約されたものとなり思う
ようにできない状況だと思います。コロナの感染拡大前からロータリークラブが抱えている問題に，更にコ
ロナ禍での活動という問題も加わつて困難さが増しているものと思われます。コロナ禍以前からロータリー
クラブが抱えていた問題は，貴クラブのホームページで相原会長様が挨拶の中で書かれているように
①会員数の漸減 ②会員の高齢化 ③例会出席率の低迷ということであると私も思います。
まず，これらの問題につきましては若者や女性が入会しやすいものとし，かつ楽しいクラブにすることが必
要でしょう。
そのためには入会金や会費について工夫して，若者や女性会員の入会を促進し，退会防止のために
入会したての会員を孤独にさせないように努力すること。
また，楽しいクラブにするにはどうすればいいか，人それぞれでしょうが，私はロータリークラブが何を目的
としているか，そのためにどの様なシステムが作られてきているか理解することが必要なのではないかと考
えます。
実は，私もついこの間まで不良，不真面目ロータリアンでした。でも，ロータリークラブがどんなことを目
的とし，何を大切にして活動しているか，少しでも知ると，クラブ内の活動が単なる親睦だけの交流に
止まらないものにすることができると思います。
先輩ロータリアンは後輩にロータリーの知識や面白さを繋ぎましょう。
最後にコロナ対策については，例会のデジタル化がどうしても必要でしょう。

ＲＩ2770地区ＧＥ 松本 輝夫 様

伊⽥会員・アフィカさんがリモートで例会参加

松本輝夫ガバナーエレクトを囲んでの懇親会に参加の皆様

三島プログラム委員長が
次週プログラム案内を！


